

Necesario y urgente.

Desde que asumió el gobierno autodeterminado libertario de Javier Milei no dejó sin empeorar ningún aspecto de la vida de los argentinos: triplicó la inflación, pulverizó los ahorros, destruyó el consumo, multiplicó los despidos; pero su campaña destructiva no se limita sólo a lo económico, sino que ataca con especial ensañamiento a la dignidad, autoestima y valores constituyentes de la identidad del Pueblo Argentino.

La crueldad, la humillación sistemática y el desprecio, caracterizan cada acto de gestión y su comunicación.

Privaron de medicamentos a enfermos oncológicos, dejan sin asistencia y se mofan de los discapacitados, vacían el PAMI y licúan las jubilaciones; entregan la Soberanía Argentina en cada ocasión, traicionando la memoria de nuestros héroes de Malvinas.

Cierran TELAM, el INCAA y el Gaumont, vacían la TVPública, desguazan el Ministerio de Cultura, el INAMU, el INT, mientras lanzan campañas contra artistas populares; desfinancian las Universidades y el CONICET.

La misoginia y perversión que parecen animar al Presidente, se reflejan en ese patético fenómeno de feria que oficia de vocero.

Cierran el INADI, el Ministerio de la Mujer, y destierran los retratos de las Mujeres Argentinas de la Casa Rosada.

La violencia, habilitada por el discurso de la troupe presidencial, alcanzó su punto más atroz en el sádico ataque a la militante de HIJOS, donde la firma *VLLC!* reveló la monstruosa naturaleza de su significado, al que las plazas de la Argentina, con el Movimiento Obrero Organizado a la cabeza, opusieron un contundente ¡NUNCA MÁS!

Que nadie se haga el distraído ni se deje extorsionar: **necesario y urgente** es reconstruir la unidad popular, para defender la vida, el trabajo y la cultura de los argentinos.